
QUE~JARO 

MINUTA DE SESIÓN ORDINARIA 

Sesión del Consejo Temático de: MEDIO AMBIENTE Y Sesión: ordin irla No. 8 

URBANISMO 

Convoca: Lic. Israel Chávez Pozas. Coordinador Propietario Fecha: 12 de noviembre de 2018 
del Consejo Temático de Medio Ambiente Sustentable y 
Arq. Elizabeth Durán Ruiz. Coordinadora Propietaria del 
Consejo Temático de Urbanismo 

Horal de inlck : 18:00 

Lugar: Centro de Desarrollo Comunitario "El Tepetate". Héroe de Naaozari sin húmero, Colonia Las 

Rosas, Centro Histórico. Tel. 340 27 30 consejostematicosmunicipales@gmail.com 

PARTICIPANTES 
1 

Num. Nombre Cargo 1 
1 Arq. Elizabeth Durán Ruiz Coordinadora Temática d ~ Urbanismo 

2 Lic. Israel Chávez Pozas Coordinador Temático de Medio Ambiente 

3 Arq. Raúl Domingo Lorea Salinas Coordinador Suplente de Urbanismo 

4 Saúl Isaac Acevedo Polo Coordinador Suplente de Medio Ambiente 

s Arq. Ma. del Carmen Siurob Carbajal Consejera 

6 Quím. J. Cruz Rivera Pérez Consejero 1 
7 Abel S. Rojas Pérez Consejera 1 
8 Soc. Regina Leticia Laura Nava Uribe Consejera 1 
9 Dr. Jorge Luis Olmos Velázquez Consejero 1 
10 C. Víctor López Gamiño Consejero 1 
11 Arq. Leonardo Rabling Torres Consejero 1 
12 lng. Arq. Guillermo Flores Porras Consejero 

13 Mtro. Edgar Cipriano Navarro Maya Consejero 1 
14 Dr. Matías Gabriel Durán Quintanar Consejero 1 
15 Lic. Ernesto Mejía Botella Coordinador General de i OPLADEM 1 
16 M. Javier Martínez López COPLADEM \. 

17 Ma. Leonor Hernández Montes Sec. Técnico en Coordina ión del COPLADEM ~. 

18 Lic. Jorge Humberto Echánove Director de Gobernación 

19 Viridiana Barrera de Santiago Encargada de la PEPMAD J 
20 Alejandro García Concertador político 

21 Alberto Marroquín E. Invitado 

22 Lic. Janett Aguilar Mercado Directora de Participació11 y Estudios Sociales 

23 Lic. Hilda Manzano Castillo Jefa de Proyectos Socia le; 

1 
ORDEN DEL DIA 

1 
1.- Registro de asistencia. ! 2.- Bienvenida 

1 
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3.- Exposición de la problemática de los vecinos de Plaza La Victoria. 
4.- Preguntas y respuestas respecto del punto anterior 
5.- Participación de la Secretaría de Gobierno del Municipio de Querétaro 
6.- Preguntas y respuestas respecto del punto anterior. 
7.- Presentación a cargo del titular de COPLADEM Lic. Ernesto Mejía Botell 
8.- Asuntos generales 
9.- Término de la sesión. 

Realizado el pase de lista, el Lic. Israel Chávez da la bienvenida a los asiste tes y al Director de 
Gobernación, al Coordinador General de COPLADEM y a la Lic. Viridiana Ba rera de Santiago de 

la PEPMADU. 

La Arq. Elizabeth Durán realiza la exposición de la problemática de los vecinos de Plaza La 
Victoria y hacen uso de la voz algunos de los asistentes: El consejero Abe Rojas manifiesta su . 
satisfacción por la asistencia de las autoridades en esta sede de partic pación ciudadana y 
menciona que el gobierno tiene que hacer la parte social que le corresponde que es la de 
platicar con la ciudadanía antes de hacer la obra y no al contrario '11 propo e investigar cómo la 
autoridad municipal otorgó el aumento de densidad en la zona sin cante piar la problemática 
que en esta sesión se está exponiendo. 

El Arq. Guillermo Flores solicita a la autoridad municipal la revisión de la obra de Plaza la 
Victoria y se le informe a los consejos. 

Víctor López manifiesta ser vecino de la zona afectada y que están a la es era de informes que 
han solicitado a diversas instancias, sin haberlos obtenido aún. Y pregunt al Municipio cómo 
fue que autorizaron la obra sin drenaje. 

Hace uso de la voz la señora Martha Fajardo para informar de las afe taciones que están 
recibiendo por el drenaje de la Plaza y solicitar apoyo de las autoridades. En el mismo sentido 
se pronuncia el señor Javier Juárez Elías. 

El Lic. Echánove, Director de Gobernación manifiesta que ha sido ilu trativo escuchar la 
problemática y propone hacer mesas de trabajo primero entre autoridades y posteriormente 
con los consejos de medio ambiente y de urbanismo. A la invitación de hacer un recorrido, 
acepta hacerlo, pidiendo la presencia también de partes técnicas. 

El consejero Abel Rojas solicita que el recorrido se realice con la presenci de autoridades que 
tengan capacidad de respuesta. 

El Arq. Raúl Lorea ofrece el acompañamiento del consejo de Unbanlsmo para la solución de 
esta problemática, como técnicos que son. 

En desahogo del punto 7, el Lic. Ernesto Mejía Botella hace la presentació de la Coordinación 
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de COPLADEM, con sus facultades y fundamento legal. 

Se agradece la presencia de los asistentes y se clausura la sesión. 

ACUERDOS 

Responsable Acuerdo 

Consejos Temáticos de 
Urbanismo y de Medio 
Ambiente 

Ser acompañamiento de los ciIDdadano} en trámites para 
mejorar la calidad de vida en lo que sig1 sobre el desarrollo 
"Latitud Victoria", siempre y cuando lo solí iten. 

Coordinadora del Consejo Temático 
de Urbanismo 

jo Temático 
de Medio Ambie e 


